ECONOMISTO JURIST



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Las familias numerosas denuncian ante el Defensor del Pueblo el recorte de derechos que sufren por el actual Ejecutivo

Hoy lunes , la adjunta primera del Defensor del Pueblo, **Teresa Jiménez-Becerril**, en ausencia de Ángel Gabilondo, que se encuentra en el Congreso Internacional de la Lengua Española mantendrá una reunión con representantes del colectivo de familias numerosas vertebrado en la plataforma Siempre Seremos Familia creada recientemente para proteger los derechos de este colectivo ante la política de recortes planteada por el Gobierno de Pedro Sánchez.

En esta reunión provocada por una queja planteada por la Asociación de Familias Numerosas de Madrid, estarán presentes María Menéndez de Zubillaga, presidente de dicha asociación y Pedro Caballero, presidente de CONCAPA, dos de los impulsores de dicha plataforma se abordara este política de recortes que ha cristalizado en un proyecto de ley de familias tutelado por **Ione Belarra**, ministra de Asuntos Sociales.

Esta iniciativa legislativa ha sido ampliamente criticada desde los órganos consultivos como el Consejo de Estado y el propio CGPJ que en s

...